



Santander | 3 JUL 2023 12:37 PM

# Atentados terroristas afectaron tuberías de Ecopetrol en el Magdalena Medio

Por: Estefanía Pedraza



Al ingresar a nuestros portales web, propiedad de Radio Cadenal Nacional S.A.S, usted acepta el uso de cookies. Para más información vea aquí los [Más info](#)

[Sí, estoy de acuerdo](#)

Compartir



## La detonaciones ocurrieron en dos corregimientos de Barrancabermeja.



**A**utoridades del Magdalena Medio tuvieron que atender dos presuntos atentados terroristas luego de la activación de artefactos explosivos que afectaron la infraestructura de Ecopetrol en el sector Campo 5, en los corregimientos de El Centro y El Llanito en Barrancabermeja, Santander.

Luego de las detonaciones se presentaron daños en las tuberías empleadas para el uso de agua industrial, motivo por lo que la empresa petrolera tuvo que asistir el evento para contener el derrame de líquido en la zona afectada. Así lo aseguró el comandante encargado de la Policía del Magdalena Medio, Santiago Garavito.

**Lea También:**

**Investigan muerte de hombre en motel de Bucaramanga: al parecer se metió en un tanque metálico y se intoxicó**



RCN Radio Bucaramanga  
@RCNBga · Seguir



#RCNRadio | Atentado terrorista en infraestructura de Ecopetrol en el Magdalena Medio.  
@PoliciaDEMAM #Santander



Ver en Twitter

10:45 a. m. · 3 jul. 2023



Responder



Copia enlace

[Leer más sobre este tema en Twitter](#)

Región por División	Jan-23	Jul-23	Diferencia
<b>Sud de</b>			
Bogotá D.C.	19.778	19.379	-399
Bolívar	12.726	12.362	-364
Cali	12.291	12.300	9
Carranquilla	11.444	12.044	600
Catagachá	11.455	12.000	545
Medellín	12.855	12.260	-595
Risaralda	12.245	12.294	49
Valle del Cauca	12.872	13.472	600
Persepolis	12.746	13.460	714
Manizales	12.252	12.807	555
Neque	12.240	12.374	134
Paipa	10.818	11.114	296
Colón	10.620	11.462	842
<b>Región del Norte</b>	12.384	12.884	500

Lea También:

**"En 20 años nunca había pasado esto": preocupación de gremios económicos en Santander ante el alza de la gasolina**



RCN Radio Bucaramanga  
@RCNBga · Seguir



#RCNRadio | @ECOPETROL\_SA envió una cuadrilla de atención en corregimientos El Llanito y El Centro en #Barrancabermeja, tras la detonación de explosivos en la zona petrolera.



11:16 a. m. · 3 jul. 2023



3



Responder



Copia enlace



Lea También:

**Granizada en Santander: se presentaron emergencias en varios municipios**

“Ecopetrol ingresó al campo de producción con su procedimiento preventivo para evitar el derrame de crudo o agua. Nuestras unidades del Grupo de Operaciones Especiales de Hidrocarburos

acordonaron el lugar para evitar otra situación similar”, explicó el comandante.

La Policía y el Ejército Nacional en compañía de trabajadores de Ecopetrol adelantan las respectivas investigaciones luego de las explosiones simultaneas. Así como recopilar las evidencias necesarias para entregárselas a las autoridades competentes.

Al respecto la empresa rechazó las acciones de terceros y pidió identificar a los responsables de este hecho, pues dañaron las tuberías de la línea de transferencia de agua de producción en el la Estación STAP PIA hasta la Estación Gala.



Lea También:

**Cancelaron subsidios de arriendo a damnificados de tres barrios de Bucaramanga**

“Se activó un plan de contingencia y se enviaron cuadrillas de atención al sitio. El evento no afectó a personas, pero sí impactó suelos y vegetación. El primer evento se presentó en inmediaciones de la Planta Compresora de Gas

Llanito. La segunda detonación en el campo La Cira Infantas y afectó una línea de inyección de agua. En ambos campos se ocasionó daño a la infraestructura, hubo pérdida de integridad y derrame de agua residual de producción”, informó Ecopetrol.

Debido a la emergencia se suspendieron labores y tuvieron que detener los bombeos de fluidos y cerrar las válvulas para controlar la fuga de agua de inyección. Técnicos antiexplosivos se encargaron de identificar los elementos que causaron las detonaciones. En los últimos tres años han ocurrido 15 atentados contra la infraestructura petrolera, cinco de ellos han sucedido este año.

“Ecopetrol hace un llamado para que cesen estos delitos contra la infraestructura que ponen en riesgo la integridad de las personas, generan graves consecuencias al medio ambiente y afectan las actividades de las comunidades y de la industria petrolera”.

 Siga las noticias de Santanderes en en Google News

**EN ESTA NOTA**

Santander Magdalena Medio   atentado nuevo

**TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR**

Estefanía Pedraza Bautista  
Santander | Hace 12 horas



**Presunto atentado sicarial dejó 6 heridos en Santander**

Estefanía Pedraza Bautista  
Santander | Hace 1 día



**Granizada en Santander: se presentaron emergencias en varios municipios**

Estefanía Pedraza Bautista  
Santander | Hace 2 días

Bogotá GMC	12.773	13.373	600
Medellín	12.706	13.306	600
Cali	12.797	13.397	600
Barranquilla	12.444	13.044	600
Cartagena	12.403	13.003	600
Montería	12.653	13.253	600
Bucaramanga	12.534	13.134	600
Villavicencio	12.873	13.473	600
Pereira	12.740	13.340	600
Manizales	12.757	13.357	600
Ibagué	12.708	13.308	600
Pasto	10.516	11.116	600
Cúcuta	10.825	11.425	600

**"En 20 años nunca había pasado esto": preocupación de gremios económicos en Santander ante el alza de la gasolina**

Ingrid Liliana Jaimes Jaimes  
Santander | Hace 2 días



**Refuerzan la seguridad para este puente festivo en carreteras de Santander**

Santander | 3 JUL 2023 06:15 PM

**Esta semana en Santander más de 60 mil usuarios de Asmet Salud serían trasladados a ocho EPS**

Por: Estefanía Pedraza Bautista

 @jooberglo

Imagen suministrada

Compartir



El 30 % de ellos recibirán servicios en la Nueva EPS.



**A** partir de este 3 de julio los usuarios que pertenecían a Asmet Salud serán distribuidos en diferentes EPS, para el caso de Santander de esos

**68 mil casi el 30 % de los usuarios pasan a recibir servicios en la Nueva EPS.**

**Los demás comenzarán a recibir servicios en las 8 entidades** que estipuló el Ministerio de Salud con la revocatoria parcial que se ordenó.

Al respecto Maria Isabel Angel, subintendente delegada para las entidades de aseguramiento en Salud, explicó que los usuarios **no sufrirán ningún desequilibrio en sus**